

Detuvieron a un sujeto que vendía medicamentos clandestinos en Angol

Los efectivos de Carabineros recibieron la denuncia, corroboraron la situación y pusieron tras las rejas al sospechoso. Decomisaron 408 cajas de fármacos

Neimar Claret Andrade

Efectivos de la 1° Comisaría de Carabineros en Angol arrestaron a un individuo identificado con las iniciales E.A.M.C. de 32 años de edad, quien vendía medicamentos clandestinos en pleno centro de la capital provincial.

Según la información emanada de la institución policial, recibieron una denuncia de parte de transeúntes alertando sobre la irregular situación, así



que fueron a verificar la información, tras lo que detuvieron al vendedor y decomisaron 408 cajas de medicamentos clandestinos, entre los que había lozartan, ibuprofeno, paracetamol, piroxicam y psi-

cotrópicos, estos últimos, sólo pueden ser expendidos con receta médica.

Como el individuo no presentó antecedentes penales ni policiales, sólo quedó apercibi-

do en el artículo 26 del Código Procesal Penal, es decir, en libertad y a la espera de la citación por parte del Ministerio Público.

Desde Carabineros hicieron un llamado a la ciudadanía a no

comprar medicamentos fuera de las farmacias, por cuanto podrían estar siendo cómplices de un delito, sin contar con que los fármacos pudieran estar alterados, lo que pondría en riesgo su salud.